



FOTO: Archivo Particular

MEDICINA LLEGA A UNIGUAJIRA: UN AVANCE CLAVE PARA EL BIENESTAR DEL DEPARTAMENTO

Con la apertura de nuevos programas, la Universidad de La Guajira se muestra como una institución que avanza en la proyección social y jalona el crecimiento humano de la región en distintas disciplinas.

Hoy, a través de la Resolución número 017663 de agosto de 2025, que otorga el registro calificado para el programa de Medicina, se materializa un sueño de millares de jóvenes guajiros, quienes ya no tendrán que trasladarse a otras ciudades del país, sino que estudiarán en su mismo departamento.

La decisión del Ministerio de Educación Nacional valida la oferta del pregrado por un término de siete años, **lo cual se dará de manera presencial**

en Uniguajira Sede Riohacha con 286 créditos académicos y la admisión de alrededor de 50 estudiantes por semestre.

“Este logro marca un antes y un después en la historia académica de nuestra universidad y de La Guajira, porque respondemos a una necesidad sentida del territorio y es, la demanda de talento humano formado en el área de la salud con un conocimiento claro de nuestras realidades y de las prácticas culturales que diferencian a todas las comunidades del departamento. En todo esto, el respaldo del gobierno nacional ha sido clave porque nos ha permitido consolidar una Facultad de Ciencias de la Salud con cuatro carreras profesionales”, manifestó el rector de la Alma Máter, **Carlos Arturo Robles Julio.**



FOTO: Archivo Particular

Dentro de las consideraciones planteadas en el documento, se destaca que el programa de formación en el área de salud, fue aprobado con fundamento en los criterios de calidad y pertinencia, la evaluación de la relación docencia-servicio y de los escenarios de práctica formativa según los estándares y procedimientos que definen los ministerios de Salud y de Educación Nacional.

Para **Martha Mulato Mejía**, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud de Uniguajira **“este es un sueño cumplido que se ha venido gestando por más de 10 años y representa una gran**

oportunidad para que los jóvenes guajiros se formen como médicos y, desde su conocimiento de primera mano de las necesidades de nuestro pueblo, sean protagonistas de los cambios y del desarrollo regional y nacional”.

Con este logro, **la Alma Máter se convierte en la universidad pública número 19 de Colombia en ofertar el programa de Medicina**, lo que evidencia su compromiso con el entorno para incidir en la disminución de la brecha social e impulsar una educación de calidad que busca beneficiar las necesidades en salud de poblaciones que durante siglos han estado excluidas y marginadas.



LAURA MARCELA GAMARRA PERTUZ

PERIODISTA UNIGUAJIRA

 uniguajira_  unilaguajira